

Impulsan trabajo comunitario en San Juan y Martínez

Categoría: San Juan

Publicado: Miércoles, 13 Noviembre 2019 13:20

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 24818

El trabajo comunitario integrado (TCI) forma parte de las herramientas del Poder Popular, a la vez que constituye un reto para delegados, funcionarios del gobierno y las asambleas de base, en su propósito de lograr soluciones colectivas a los problemas del barrio.



En la Circunscripción 55, del Consejo Popular Urbano, el delegado y vecinos eliminaron un micro vertedero que afectaba la higiene del lugar y lo convirtieron en un hermoso espacio, donde sembraron plantas como la acacia y cocoteros. entre otras.

Valoraciones sobre el tema aseguran que el trabajo se encuentra en rutado, pues está constituido el grupo comunitario con una destacada asesoría del Centro Universitario Municipal. Los 72 delegados en el territorio tienen un diagnóstico y el plan de acción actualizado.

Todavía no se logra que existan proyectos en todos los Consejos Populares, con la metodología orientada, distinguiéndose Boca de Galafre con la circunscripción 66 que ha presentado trabajos en eventos provinciales y regionales con destacados resultados.

Además se incluyen con la participación de los electores resultados en patios, parcelas en la producción de alimentos y ahora están enfrascados en crear un parque para la comunidad.

En Lagunillas, Punta de Cartas y el Cafetal también tienen sus proyectos asesorados por especialistas de la universidad local.

En el Urbano, el proyecto de la Astrea, desarrolla actividades que posibilitan que los vecinos se unan en la solución de los problemas sociales de la zona y hagan más placentera la convivencia del lugar.

Se destaca también en este consejo el proyecto cultural Casa del

Impulsan trabajo comunitario en San Juan y Martínez

Categoría: San Juan

Publicado: Miércoles, 13 Noviembre 2019 13:20

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 24818

Artesano con una variada programación para niños y jóvenes de las escuelas del casco urbano.

Cualquier esfuerzo comunitario es válido, aporta; pero la experiencia acumulada en 60 años de Revolución indica que si en el trabajo con la comunidad se juntan todas las manos y las acciones se organizan integralmente, el resultado es más efectivo y perdurable .